

Editorial

Hasta Siempre

La sociedad y el cambio en sus estructuras, es el resultado de aquellas personas que con un amplio e infinito horizonte, viven preocupadas día a día por construir núcleos de tolerancia, conocimiento, convivencia y desarrollo entre los individuos.

Que mejor sitio que la academia para velar por los intereses comunes de una colectividad, donde sus líderes marquen el derrotero del deber ser en el empeño de construir nación.

Particularmente, la comunidad neogranadina hoy le dice hasta pronto a uno de esos líderes, el señor Mayor General Manuel Sanmiguel Buenaventura (nuestro rector).

Siendo estas líneas tan jóvenes pero tan exitosas como es nuestra existencia institucional, pero tan amplias en sentimiento como la experiencia y sabiduría de nuestro Rector, queremos invocar el Dios de la gratitud y la esperanza para que continúen guiando su camino, porque el nuestro queda marcado por el éxito y el progreso que el señor General Sanmiguel y los suyos, imprimieron en los colores neogranadinos.

Eternas e infinitas GRACIAS.

FACULTAD DE CIENCIAS ECONOMICAS